



DE

EINBAU

1. Bitte die Stelle an der Sie den Halter anbringen möchten vorher reinigen. Bitte benutzen Sie dazu Alkohol und keine üblichen Haushaltsreiniger.
2. Entfernen Sie den Klebestreifen auf der Rückseite des Hakens. Bringen Sie den Haken an gewünschter Stelle an und drücken Sie ihn für ca. 30 Sekunden fest an.
3. Warten Sie eine Stunde, bevor Sie den Haken belasten.

WARNUNG

Nicht für die Befestigung an tapezierten Wänden gedacht. Bringen Sie den Klebestreifen nicht an Antiquitäten oder anderen wertvollen Gegenstände an.

HINWEIS!

Bei Temperaturen von unter 10° C bzw. über 40° C kann der Kleber seine Wirkung verlieren.

ZONE[®]
D E N M A R K

INSTRUCTION
for 3M tape



DK

MONTERING

1. Rengør overfladen hvor holderen ønskes monteret med alkohol eller isopropanol. Benyt ikke alm. rengøringsmiddel.
2. Monter krogen på overfladen ved at fjerne papiret på bagsiden af krogen. Placer krogen hvor du ønsker, og pres hårdt i 30 sekunder.
3. Vent en time før brug

ADVARSEL

Anbefales ikke til vægge med tapet. Må ikke bruges på antikviteter, eller andre værdifulde eller uerstattelige objekter.

NB!

Monteres på overflader med over 10° C. klæbestoffet kan miste klæbeevnen ved over 40° C.

UK

MOUNTING

1. Clean the surface where you wish to mount the holder with alcohol or isopropanol (rubbing alcohol). Do not use regular cleaning agents.
2. Fix the hook on the surface by removing the paper from the back of the hook. Place the hook where you wish to fix it and press firmly for 30 seconds.
3. Wait for one hour before using the hook.

WARNING

Not recommended for fixing on walls covered with wallpaper. Not for use on antiques or other valuable or irreplaceable objects.

NOTE!

To be fixed on surfaces with a temperature of above 10° C. The tape can loose its adhesiveness at temperatures above 40° C.